

## 学校の様子(10/22～10/28)

### 10/22(月)市球技大会壮行会

今朝は、今週末に行われる長久手市球技大会(サッカー部・バスケットボール部の大会)の壮行会を体育館で行いました。選手入場では、名前を呼ばれた選手が順番に一人ずつシュートを放つパフォーマンスがありました。後期児童会役員を中心に全校のみんなで選手を応援した後は、各部のキャプテンが代表で大会にかける思いを話しました。これまでに頑張ってきた思いや、これまで支えてくれた方や仲間への感謝の気持ちとともに、緊張感が伝わってきました。「皆さんの大会にかける意気込みを感じて、がんばれ!と思う気持ちが先生は高まってきました。試合をするからには、全部勝って優勝したいところですが、どのチームも勝ちを目指してきます。勝負ですから勝つチームもあれば、負けるチームもあります。いちばん嬉しい勝ち方は、練習したことができて勝ったときです。いちばん悔しい負け方は、練習したことができなくて負けてしまったときです。だから、試合が終わったときに、自分で頑張ったな!と思える戦い方をしてほしいです。みんなが応援しています。市が洞小学校がんばれ!」と応援しました。最後は金管バンド部の演奏に合わせて、みんなで元気に校歌を歌いました。



### 10/24(水)25(木)26日(金)2年生:平成こども塾

2年生が平成こども塾で「もちつき」を体験してきました。6組から始まり今週は5組4組が体験しました。クラスごとに順次体験していきます。餅つきの他にも大根の皮むきやけん玉・コマ回し・ダルマ落としなどの遊びも体験してきました。



## 10/26(金) 1年生: あそんどるず

3・4時間目にコンドルズの皆さんを迎え、1年生が「あそんどるず」を体験しました。「からだを動かして遊ぶことって、楽しい!おもしろい!」と感じてもらえるようなユーモアあふれる動作を子どもたちは体験して楽しみました。子どもたちの体力と運動能力を育むきっかけとなれば幸いです。



## 10/27(土) 28(日) 長久手市小学校球技大会

サッカー部とバスケットボール部の大会です。サッカーはスポーツの杜で、バスケットボールは市が洞小と長久手小で開催されました。6年生にとっては最後の大会になります。

27日は予選リーグです。3校によるリーグ戦が行われ、サッカー部は西小に1-0、北小に3-0で勝利、バスケットボール部は西小に62-13、南小に53-10で勝利、ともに予選を1位通過しました。

28日は準決勝・決勝です。サッカー部は長久手小に1-1で延長の末3-2で勝利し、決勝は南小に3-0で勝利し、優勝しました。バスケットボール部は長久手小に49-13で勝利し、決勝は北小に46-26で勝利し、優勝しました。

選手の皆さんは本当によく頑張りました。優勝おめでとう!!そして、いっぱい感動をもらいました。ありがとう! バスケットの閉会式で表彰状を受け取る時に「ありがとうございます!」と言葉にしてははっきりと言える子どもたちの姿にも感動しました。

保護者の皆様にもたくさんの応援をいただきました。ありがとうございました。

